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Résumé:

Cette présente recherche tente d’étudier les diitértypes de pressions et obstacles qui
peuvent nouer le travail, ainsi qu’examiner latiefaentre ce dernier et la satisfaction du travalil
au niveau de I'annexe universitaire de Maghnia.

De plus, elle énumeére les définitions variées gtréésons derriere la naissance de cette
satisfaction, en appuyant sur ces effets positif@gatifs sur I'individue.

Pour déduire, il est constaté quil y a des effelsrriere cette pression (ou
encombrement). Donc une étude de cas est fourime dédinalyser les sequelles de cette
satisfaction, en ajoutant aussi qu’il y a non seet un immence pourcentage positif sur le
programme pédagogique, mais aussi les différemtiedteurs qui relient notre étude a cette
recherche.

Mots Clés:

Pression de travail — satisfaction — systeme péglgge — fonctionnement de la performance —
I'appui du travail.

Summary:

This research attempts at studying the processobsthcles dealt with at work, and its
relation to how this latter can fit in with job sdaction over the faculty of the Annexe of
Maghnia.

In addition to that, it should light on the distirefinition and reasons behind of the birth
of this job satisfaction with its positive and néga effects over the individual.

As a deduction, it is recognized that there areeca$f resulted from the pressure
(encumbrance) of work on a sample study throughreatysis of those effects (sequels) over job
satisfaction, resuming, too, tha there is a greatgentage of positive satisfaction over jobs and
pedagogical schedual, with an emphasis on thendistidicators related to the topic of study.

Key words :
Work pressure — job satisfaction — pedagogicalesyst perform function — work load.




